
 
 
 

 
  

 
 ANA ECHEVERRIA ELIZONDO, SECRETARIA SUPLENTE DE LA JUNTA GENERAL DEL 

VALLE DE SALAZAR, 

 CERTIFICO: Que  de la sesión celebrada por la citada Junta con fecha dieciséis de Mayo de dos mil 

once, se ha extendido el acta que se transcribe a continuación: 

 “En la Villa de Ezcároz y en la Sala de Sesiones de la Junta General del Valle de Salazar, siendo las doce 

horas del día dieciséis de Mayo de dos mil once, se reúne la expresada Junta, al objeto de celebrar previa 

convocatoria cursada al efecto en forma reglamentaria, sesión  Extraordinaria, bajo la presidencia de D. Lorenzo 

Goyeneche Sola, asistidos de la Secretaria, y con la asistencia de los Sres. Diputados siguientes: 

 POR IZALZU.-  Lorenzo Goyeneche. POR OCHAGAVIA: Javier Ochoa, Jose Benito Contín, 

(suplente de Javier Eseverri), Vicki Campistegui, Jesús Aguerre y Mikel Aoiz. POR EZCAROZ: Javier Udi y 

Araceli Eseverri. POR JAURRIETA:  Jose Angel Cambra, suplente de Inautzi Adot. POR ORONZ: Tomasa 

Iriarte,  POR ESPARZA: Sergio Semberoiz (suplente de Joaquín Oroz) y Milagros Zubiri. POR SARRIÉS: 

Jezabel Oroz. POR IGAL: 

 No asisten los siguientes titulares ni sus suplentes: por Jaurrieta, Juantxo Izal y por Izal Telesforo Sarries. 

Celestino Larrambe.  

 Abierta la sesión por el Sr. Presidente y sin estar todavía presentes, todos los Vocales arriba 

referenciados, en ella se adoptaron los siguientes acuerdos: 

 
 Toma la palabra la Sr Eseverri para matizar que en el punto 6, donde dice que se acuerda por 

unanimidad a los trabajadores de Irati establecer su centro de trabajo y por lo tanto cobrar kilometrajes desde 

Abodi, Tapla o Remendia, debería decir desde Abodi, Casas de Irati o Remendía y que no fue por unanimidad 

sino que el Sr Semberoiz estaba en contra. 

1.- APROBACIÓN ACTA SESION ANTERIOR. 

 Entra en la sala el Sr Semberoiz. 

 Toma la palabra la Sra Campistegui para matizar que en el punto 13 cuando dice que se pone fecha del 

jueves 12 de mayo a las 5 de la tarde para trabajar este tema y cuando estén definidas las propuestas se 

presentarán en sesión para su aprobación, se debería decir que las propuestas se aprobarán en comisión de 

turismo. La secretaria aclara que el pliego de condiciones que vaya a regir la contratación de esta obra se 

deberá aprobar en sesión. 

 

 

 Se da a conocer el informe favorable del Consejo Censor, respecto  a las Cuentas correspondientes al 

Ejercicio 2010. 

2.- APROBACIÓN DE CUENTAS 2010 

 Seguidamente se procede a examinar el expediente de Cuentas correspondiente al citado Ejercicio, 

siendo el resumen de las mismas el siguiente: 



 
 
 

 EXISTENCIAS  INICIALES  ....................................................................     262.571,60 

 TOTAL COBROS EJERCICO 2010  ......................................................... 2.210.475,48 

 TOTAL PAGOS           “              “ ............................................................. 2.270.613,49 

 EXISTENCIAS FINALES  ...........................................................................  202.433,59 

Visto el citado Expediente, 

 SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, aprobar inicialmente las Cuentas correspondientes al Ejercicio 

2010, las cuales serán sometidas a exposición pública por el plazo establecido en la Ley, con la finalidad de que 

puedan presentarse las alegaciones que se estimen oportunas. 

 

 Se dan a conocer las novedades con respecto a la contratación del guarderío de Irati por parte de la Sra 

Campistegui, a petición del Sr Presidente y que son principalmente que el guarderío de Irati ha sido contratado en 

semana santa del 15 al 26 de abril ambos inclusive y no como en años anteriores 4 personas sino los 6. También 

se ha contratado durante el mes de mayo a los 6 trabajadores durante todo el mes y en media jornada que harían 

15 días trabajar 3 personas y los otros 15 días los otros 3. Antes trabajaban cuatro sólo los fines de semana. 

3.- DAR A CONOCER NOVEDADES GUARDERIO DE IRATI. 

 Se debate ampliamente el asunto. Entra en la sala el Sr Aguerre a las 13:30 horas 

 Se hace constar por parte de la Sra Eseverri: “se ha contratado al guarderío sin el conocimiento de toda la 

Junta y no se ha pasado por sesión” “tenía que tener conocimiento la comisión de esto y yo que estoy en la 

comisión de turismo no lo tenía” 

 Por parte del Sr Presidente: “El Convenio es Salazar y Aezkoa y se convocó a toda la Junta para la 

reunión con Aezkoa y la Sra Eseverri no estuvo”. La Sra Eseverri: “Que quede bien claro que esto es posterior”. 

 El Sr. Presidente: “Hay reuniones con los arquitectos que la Sra Eseverri no está”. La Sra Eseverri: “Yo 

no hablo de las reuniones con los arquitectos” “que tienen que ver las reuniones con los arquitectos” 

 El Sr Presidente: “ Una de las cosas que hicimos mal fue que la contratación de la persona que cobra en 

Irati, se publicó en el BON que cobraría cuando hay informadores y es uno de los motivos por los que había que 

contratar porque se cobra cuando hay informador”. Y también. “Hemos ido a salto de mata por las negociaciones 

que hemos mantenido con la Dirección General de Medio Ambiente y que queríamos también con Turismo y no 

se ha podido sacar nada de momento”. Se aclara que hay pendiente dos reuniones con cada Departamento, Medio 

Ambiente y Turismo por separado, una para el día18 y la otra para el 23 de mayo. 

 

 Se acuerda por unanimidad que el comienzo de estos trabajos sea a partir del día 1 de junio. Se enviará a 

las Villas el bando para que los interesados se apunten. 

4.- COMIENZO TRABAJOS LIMPIAS FORESTALES 

 Se fijan las bases de esta contratación en: 

- Pagar el jornal a 80 €/día y en ese jornal está incluido el pago por vestuario. 

- Se deberá acreditar haber trabajado en el monte durante dos campañas, si no es en la Junta mediante certificado 

original que lo acredite. Se deja a la opinión del Sr Mancho la capacitación de cada trabajador para el puesto. 

Mientras no se acredite esto se pagará el jornal a 60 €/ día. 

- Se pagará kilometraje a los coches que se lleven desde el puente de San Martín de Ochagavia, a 0,40 €/ 

kilómetro y que vayan llenos. El kilometraje se deberá presentar a diario al encargado para su verificación. 

- Podrán trabajar todos los empadronados con curso de motosierra, y ropa homologada al efecto. 

- El horario de trabajo será de 7 de la mañana en el puente de san martín de Ochagavia y llegada a las 3 de la 



 
 
 
tarde al puente de San Martín. 

 Discrepa el Sr Presidente de este acuerdo por lo que hace constar que. “Para la gente del valle es poco 

dinero los 60 € para un trabajo como el que se realiza y no se entiende que en los alambres se pague a 71,29 

porque hay que tener en cuenta que llevan motosierra”. 

 El Sr. Oroz hace constar que: “se debe buscar una fórmula legal de que estén dentro del Convenio de la 

Administración” La secretaria le contesta que no ve esta fórmula ya que en el Convenio no se contempla este tipo 

de trabajador que va a trabajar cuando quiere, no entiende cómo se hace un contrato así y que esté dentro del 

Convenio. Se discute sobre un grupo de trabajadores que tienen ganado y otros trabajos por lo que no pueden ser 

contratados para todos los días y los nuevos trabajadores que se van apuntando que igual sí podría interesarles un 

contrato de continuo. 

 Se hace constar por parte del Sr Presidente que “el Sr Izal está encargado de solicitar presupuestos para el 

alquiler de una camioneta de renting 4x4 de 9 plazas”. 

 

 1.- De la comisión de cultura explicando el Día del Valle que se va a celebrar el próximo día 2 de julio en 

Ezcároz (menú, orquestas, actuaciones) 

5.- DAR A CONOCER REUNIONES MANTENIDAS 

 2.- Reunión con GAP y Basartea. Da a conocer el Sr. Presidente la reunión en la que Raquel Campillo de 

GAP solicita información a Basartea sobre dudas del proyecto de ordenación forestal, sobre el mayor volumen de 

cortas que antes, la reducción de la superficie de pastos etc. Ha sido enviado por Raquel un documento sobre las 

alegaciones a presentar a la ordenación que se reparte a todos los vocales presentes y que será tratado en una 

próxima sesión. 

 3.- Polígono de Iciz. Explica la reunión el Sr. Oroz, dice que se les informó sobre el proyecto nuevo, 

sobre las nuevas canalizaciones, camino de la escombrera, sobre que hay una parcela ocupada a la que no se 

cobra contribución y que dado que se ha ocupado ya el 70% el Gobierno de Navarra saldría del Convenio 

firmado para fomentar establecimiento de empresas por lo que no subvencionaría ya nada. Los asistentes a la 

reunión por parte de la Junta plantearon que dado que la Junta debe de pagar, debería decidir sobre ese polígono y 

si no que se lo quede el Ayuntamiento, se debería de formar una comisión integrada por dos representantes del 

Ayuntamiento y dos representantes de la Junta que fueran los que tuvieran el poder decisión. Esta decisión se 

propone para ser tratada en sesión posterior a la que podría ser invitado el Ayuntamiento. 

 4.- Interreg. Toma la palabra la Sra Campistegui para informar sobre que está pendiente la decisión de 

los trazados de senderos y BTT. Que se explicará al sector la obra que se va a hacer en Irati y se propone el 

próximo día 24 de mayo martes a las 20 horas para que se reúna la citada comisión. 

 

 SOLICITUD PERMISO DE RODAJE DE PELICULA VERA 

6.- ESCRITOS RECIBIDOS: 

 Se acuerda por mayoría con el voto en contra de la Sra Iriarte autorizar el permiso de rodaje de la 

película Vera en el enclave de Ibarrondoa durante uno o dos días en la primera quincena de julio de conformidad 

con la solicitud presentada. Hace constar la Sra Iriarte que la película debía de tratar de una pastora salacenca y 

no roncalesa. 

• 
 La Junta se da por enterada de la presentación de este proyecto. 

PROYECTO BTT DE MENDIKATE 

• 2º INFORME OBRA CASA DE IRATI 



 
 
 

 Se reparte junto a la Convocatoria a sesión 2º informe presentado por la Dirección de obra. La Junta se 

da por enterada y acuerda por unanimidad que en el tema de la fuente que se pretende quitar remitir a la 

dirección de obra el interés de esta Junta de que esta fuente se mantenga. 

• 
 Se acuerda por unanimidad que la  publicidad que se contrate en la edición número 3 del especial Irati 

Xtrem 2011, sea un anuncio en contraportada de medidas 210x297 y con un coste de 450 € IVA no incluido. 

DE LA IRATI XTREM OFERTA DE PUBLICIDAD 

• 
 No se trata. 

 DE LGM PRESUPUESTO DE TRICICLOS PARA IRATI 

• 
 La Junta se da por enterada del escrito presentado, considerando que el tema que trata tiene que ver con 

Bardenas y no con esta Junta y haciendo constar por parte del Sr. Oroz que: “da fe que el Sr. Cipriano Bañez 

vive en Izal” 

DEL SR ORDUNA 

 

 Toma la palabra el Sr Aoiz para explicar la jornada que ha sido organizada por él mismo junto con el Sr 

Villroel de Foresna una jornada de trabajo para deliberar sobre el futuro de Irati el próximo jueves 19 de 

mayo de 9,30 a 15 horas, explica los ponentes que vendrán, el plan de trabajo, el coste (300 € dos ponentes y 

al resto se hará un obsequio, café para todos servido por Aranalde y comida de menú en Galtzabarra) y los 

invitados (alcaldes del valle, vocales de junta, alcalde de Isaba, Agapito Boj de la Junta de Roncal, vocales de 

Junta de Aezkoa, Eusebio Salón de la oficina de Guarderío de Ezcároz, Enrique Montero de Basartea, 

Maderas Jimeno, Casas del Irati, fijos discontinuos, Pascual Bezunartea y Amaia Mauleón como agente de 

desarrollo de Roncal-Salazar). Los Vocales se dan por enterados. 

7.- RUEGOS Y PREGUNTAS 

 Toma la palabra el Sr Aguerre para manifestar que el encargado Patxi Mancho, visto el trazado de la 

pista que se va a realizar en Lapatía-Orhigaratea y considerado el mismo no adecuado, solicita que se realice 

un nuevo trazado de la misma. No se trata de no hacer la pista sino de que tenga otro trazado. Se acuerda por 

unanimidad enviar al Sr Oyaregui de Gestión Forestal del Gobierno de Navarra,  solicitud de cambio del 

trazado de dicha pista que había sido autorizada con anterioridad. 

 La secretaria da a conocer escrito del Ayuntamiento de Gallués solicitando copia de la resolución sobre 

suspensión de la ejecutividad de la Resolución del TAN. Asimismo recuerda a los Vocales de Ochagavia que 

ya está hace días las listas del padrón para ser depuradas para la elección de Vocal por el Ayuntamiento de 

Ochagavia por la dimisión de Santiago Elizalde.  Se queda para el próximo jueves 19 de mayo. 

 

 Seguidamente son aprobadas las facturas que se detallan a continuación: 

8.- DISPOSICIÓN DE FONDOS.- 

VALENZUELA HNOS. ropa seguridad motosierra y varios ................................. 572,35 

ESTACIÓN SERV. SALAZAR, gasóleo, guantes y aceites ................................... 349,20 

TMFOREST, 6 Cintas Pi  ........................................................................................ 164,82 

GALTZABARRA, comida reunión .......................................................................... 52,00 

FERRETERIA LUGA, diverso material ferretería ................................................. 713,97 

ITOLEGI, keletas pastos ......................................................................................... 895,62 

GISPER INFORMÁTICA, papel y botes residuales fotocopiadora ........................ 415,71 

CONFECC. LA INDUSTRIAL NAVARRA, ropa uniforme Irati ......................... 149,44 



 
 
 

CASLI,  revisión máquina pisanieves .................................................................. 2.613,31 

MOVISTAR, teléfono móvil ..................................................................................... 63,12 

GALTZABARA, lunch reunión ................................................................................ 41,36 

IBERDROLA, luz vivienda ....................................................................................... 11,09 

         “                “   báscula  ......................................................................................... 2,29 

         “                “   dependencias Casa Valle .......................................................... 283,84 

HEDA, edición 500 ejemplares revista Ze Berri? ..................................................... 83,10 

ARANALDE,  lunch  reunión Interreg ..................................................................... 41,15 

 

 De conformidad con la Ordenanza 23ª de las del Valle se procede a la elección de Presidente. 

Habiendo finalizado su mandato el Sr Goyeneche por el Quiñón de Atabea, el Vocal que será Alcalde Mayor, 

lo será de entre los Vocales del Quiñón de Ochagavia. 

9.- ELECCIÓN DE PRESIDENTE 

 Se procede a la votación secreta. Finalizada la votación se abre la urna y se cuentan los votos con este 

resultado: 

Javier Eseverri: un voto 

Javier Ochoa: un voto 

Votos en blanco: 4 

Victoria Campistegui: 9 votos. 

 Se proclama Presidenta de la Junta General del Valle de Salazar por mayoría de nueve votos a Victoria 

Campistegui quien, de conformidad con la Ordenanza 9ª alza solemnemente su vara en señal de confirmación 

de su promesa de defender los intereses morales y materiales de la Universidad del Valle de Salazar, así como 

la integridad de su régimen jurídico privativo. 

  Y no habiendo más asuntos que tratar, se levantó la sesión por el Sr. Presidente a las quince horas de la 

que se extiende la presente acta, que es suscrita por los Sres. Asistentes conmigo la Secretaria. 

 Y para que así conste, expido la presente certificación con el Vº Bº del Sr. Presidente y sellada con el de 

la Junta, en Ezcároz a dieciséis de mayo de de dos mil once.  

 

   Vº Bº EL PRESIDENTE.  

 LORENZO GOYENECHE 

 

 

 
 

 

 


